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Mês Agosto/2018 
Convocação 006/2018 - CONSUP/IFMT 
Dias 15 de agosto de 2018 
Horário 13h30 às 16h30 
Local Auditório da Reitoria 
Secretária Isabela Silva Campos 
Transmissão https://www.youtube.com/watch?v=7Xjs—Yl -mT0 

PRESENÇAS 

Willian Silva de Paula Presidente do Conselho Superior 
Demétrio de Abreu Sousa Titular - Representação Docente 
Marcelo Ferreira de Arruda Titular - Representação Docente 
Antonio Nobre da Silva Titular - Representação Docente 
Claudionor Nunes Cavalheiro Titular - Representação Docente 
Anderson Plattini do Nascimento Eickhoff Suplente - Representação Docente 
Ali Veggi Atala Junior Titular - Representação Técnico-Administrativo 
Chaiani Kinthia de Freitas Titular - Representação Técnico-Administrativo 
Edna Pereira dos Santos Ferreira Titular - Representação Técnico-Administrativo 
Débora Neves de Meio Titular - Representação Técnico-Administrativo 
Ivo da Silva Suplente - Representação Técnico-Administrativo 
Rodrigo Vargas de Oliveira Titular - Representação Discente 
Jéssica Paganotti de Oliveira Titular - Representação Discente 
Elias da Silva Vasco Junior Titular - Representação Discente 
Osvaldo Júnior Cavalcante Silva Suplente - Representação Discente 
Aline Alves de Souza Titular - Representação Discente 
Karlla Tieko Moraes Sasaki Titular - Representação Sociedade Civil 
Cleber Irineu Rodrigues da Silva Titular - Representação Egressos 
Eliel Regis de Lima Suplente - Representação Entidade Sindical 
Marcus Vinícius Taques Arruda Titular - Representação Colégio de Dirigentes 
Sandra Maria de Lima Titular - Representação Colégio de Dirigentes 
Julio César dos Santos Titular - Representação Colégio de Dirigentes 
Dimorvan Alencar Brescancim Titular - Representação Colégio de Dirigentes 

Emerson Augusto Miotto Corazza Titular - Representação Ministério da Educação 
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ABERTURA 
Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e trinta e cinco 
minutos, no Auditório da Reitoria, deu início à 351Reunião Ordinária do CONSUP. O Presidente do 
Conselho Superior, Prof. Willian Silva de Paula, saudou a todos e a todas desejando-lhes boas-
vindas a mais um encontro do Conselho. 

PAUTA 
1 - Leitura e Aprovação da Ata 
AAta da 341  Reunião Ordinária do Conselho Superior realizada em 25/06/2018 foi encaminhada 
aos conselheiros para considerações. Não houve nenhuma sugestão de alteração. Assim, 
passou-se à assinatura. 

2— Informes Gerais 
Informes do Presidente 
O Presidente do Conselho informou que a Auditoria Interna encaminhou ao Gabinete do Reitor 
Ordem de Serviço n° 09/2018, 10/2018, 11/2018, 13/2018, 14/2018 e 15/2018, informando que, 
em cumprimento ao Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna do IFMT, iniciará os trabalhos 
de auditoria no Departamento de Políticas de Ingresso, Campus Várzea Grande, Campus Cuiabá, 
Campus Cáceres, Campus Pontes e Lacerda, Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação e na 
Pró-Reitoria de Extensão. 

Na sequência, os Conselheiros Eliel Regis de Lima (Suplente - Representação Entidade Sindical) 
e Osvaldo Júnior Cavalcante Silva (Suplente - Representação Discente) procederam à assinatura 
do termo de posse para compor o Conselho Superior do IFMT. 

Logo após, comunicou que iniciaram normalmente as atividades do 21  semestre de ensino, 
pesquisa e extensão nos campi do Instituto Federal de Mato Grosso e que continuam as 
atividades de construção do Plano de Desenvolvimento Institucional 2019 - 2023, sendo 
coordenadas pela PRODIN, a qual passa a visitar os campi para ir afunilando as discussões com 
relação ao PDI. Em seguida, informou que a Comissão Organizadora do WorklF 2018, que 
acontecerá na última semana do mês de novembro, já começou a organizar a programação e os 
processos de contratação para o referido evento. Destacou que esse evento é uma oportunidade 
que a Instituição tem de mostrar o que tem feito para o Estado de Mato Grosso com relação à 
educação profissional e tecnológica. Nessa versão, haverá fóruns, palestras, mesas-redondas, 
exposições de trabalho, inovação, vislumbrando sempre o uso dos servidores docentes e técnico-
administrativos do IFMT para estarem à frente dessas ações. Na sequência, falou que na última 
semana do mês de agosto terá um evento promovido pela DSGP, onde reunirão em Cuiabá os 
representantes de cada campus que trabalham com a gestão de pessoas. Nesse evento, será 
trabalhado temas pertinentes ao dia a dia dessa gestão, com convidados de outras instituições 
para trazerem boas práticas. Reforçou que, como foi dito em reuniões passadas, o IFMT realizará 
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concurso público para 25 vagas de docentes em 17 áreas diferentes. Esse concurso público será 
realizado pelos próprios servidores. O edital está na iminência de ser publicado, dia 12 de 
setembro iniciarão as inscrições e o processo todo se encerra no final de janeiro. Explicou que 
por ser para docente, há várias etapas, mas a ideia é deixar tudo pronto para fevereiro começar a 
nomear. Esclareceu que não foi possível a liberação de códigos para realizar nesse mesmo pleito 
para técnico-administrativos, mas está em diálogo com a SETEC e o Ministério de Planejamento 
para que viabilizem o mais rápido essa liberação. Disse que o CODIR do mês de agosto será 
realizado no Campus Alta Floresta e agradeceu de antemão a prontidão do campus por receber 
esse Colégio de Dirigentes. Destacou que é uma oportunidade que tem de conhecer a realidade 
do outro, de trocar experiência e estreitar laços com a comunidade. Posteriormente, disse que 
está na iminência de concluir os trabalhos de construção do vídeo institucional e disse que 
acredita que na próxima reunião já pode apresentá-lo ao Conselho. Comunicou que naquela 
manhã foi feito um trabalho de capacitação com os conselheiros referente à dinâmica de 
elaboração da matriz orçamentária e que na próxima reunião haverá mais um espaço com o Pró-
Reitor de Administração para mostrar como ficou a planilha. Informou que foi realizado também, 
com a ajuda de todos os Diretores-Gerais dos campi, o English Camp com um representante de 
cada campus. Esclareceu que esse projeto-piloto visa trabalhar uma metodologia chamada de 
estações, em que o aluno vai vivenciando várias possibilidades de imersão na língua inglesa. 
Para 2019, o trabalho será feito com alunos que ainda não tem expertise na língua, com a ajuda 
desses alunos que participaram nessa primeira versão. Foi uma experiência muito interessante 
para a Instituição, os professores que lá estiveram e vivenciaram gostaram da metodologia 
porque é uma ideia que ele trouxe como professor que precisava ser aplicada na prática para ver 
como funcionaria, onde estariam os gargalos para serem feitas as correções, para preparar as 
novas ações, principalmente para alunos que não tem esse conhecimento na língua inglesa. 

Marilane Alves Costa 
A Diretora de Graduação da Pró-Reitoria de Ensino, Marilane Costa, divulgou e pediu a 
contribuição de todos os Conselheiros para a divulgação de dois editais que estão com inscrições 
abertas. Um para o curso de Pedagogia em Educação Profissional, Técnica e Tecnológica e outro 
é para Formação Pedagógica. A formação pedagógica é uma exigência da Resolução n° 02 do 
CNE/MEC, em que estabelece que as instituições têm o prazo de 5 anos para capacitar docentes 
não licenciados. Esclareceu que os editais do IFMT, desde 2003, já trazem um item em que diz 
da obrigatoriedade dos docentes passarem por esse processo de formação. E um curso em rede, 
estão sendo ofertadas 30 vagas por pólo e o campus sede é o Campus Bela Vista. Explicou que 
não são todos os pólos ou todos os campi que estão contemplados, mas essa é uma experiência 
piloto e a ideia é que o curso seja ofertado anualmente, também em rede e contempla outras 
Instituições de Ensino. Qualquer dúvida, entrar em contato com a PROEN e falar com 
Constantino ou Andreia. 

Maria Anunciata Fernandes 
A Diretora de Ensino Médio da PROEN, Maria Anunciata, informou que aconteceu em Brasília, do 
dia 07 a 09 de agosto, o Conecta IF, o II Seminário Integrado do Ensino Médio e o III Fórum de 
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Ensino. A Pró-Reitoria de Ensino do IFMT realizou o 111 Fórum de Ensino em Brasília com os 
Dirigentes de Ensino e com alguns representantes do Departamento de Ensino. Destacou que o 
Conselheiro Ivo da Silva esteve no II Seminário do Ensino Médio Integrado e teve a oportunidade 
de vivenciar uma experiência muito importante que é a discussão do ensino médio integrado 
nacional. Disse que, nesse evento, tinha representante de todos os Institutos, vai acontecer 
anualmente para socialização e troca de experiência entre os Institutos Federais e é uma forma 
de planejar junto e inovar o ensino médio integrado aderindo ao currículo integrado. Comunicou 
que os Institutos que estão um pouco à frente na reformulação desses PPC's socializaram essas 
experiências com outros Institutos. 

Aline Alves de Souza 
Parabenizou pela dinâmica realizada na parte da manhã e pontuou que achou muito interessante, 
produtiva e de bastante aprendizagem para ela que não tem experiência nessa questão. 
Comunicou que do dia 18 a 21 de setembro acontecerá a Jornada de Ensino, Pesquisa e 
Extensão no Campus Cáceres e convidou a todos para participar. 

Dimorvan Alencar Brescancim 
Convidou a todos para participarem da Jornada de Primavera do Leste, que acontecerá nos dias 
29, 30 e 31 de agosto. As inscrições devem ser feitas via web ou ligando na Coordenação de 
Relações Empresariais do Campus. Sobre os informes, perguntou ao Presidente por que terá 
concurso para 25 vagas para docentes se o IFMT recebeu 60 vagas e por que não haverá 
concurso para técnico-administrativo. 

Willian Silva de Paula 
Esclareceu que há 60 vagas para docentes, mas já foi ocupada parte delas para pagar algumas 
pendências com o concurso que já tinha, de forma que essas 25 são para novas áreas que não 
tem no concurso anterior. Ratificou que haverá concurso para novas áreas e as demais vagas já 
estão sendo chamadas, através do concurso vigente. Com  relação ao concurso para técnico-
administrativos, respondeu que não tem autorização do Ministério do Planejamento para dar 
posse ao servidor que for aprovado. 

Dimorvan Alencar Brescancim 
Indagou quantos cargos de técnico-administrativos há desocupados. 

Willian Silva de Paula 
Respondeu que é em torno de 23 a 24. Disse ainda que ia ser colocada vaga para médicos para 
ajudar em algumas questões que estão sendo gargalos para a instituição, a exemplo da perícia 
médica, que são dificuldades dos servidores nos campi do interior. 

Claudionor Nunes Cavalheiro 
Disse que entende que só pode lançar um concurso após a liberação dos códigos de vaga e que 
isso já vem sendo ditohávárias reuniões, que depende da liberação de códigos de vaga para 
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suprir a demanda de vaga de IAtE nos campi. Afirmou que, especiticamente do Campus 
Primavera do Leste, há um gargalo muito alto, pois houve algumas remoções por questões de 
saúde e o campus perdeu o código de vaga. Fora essa questão de espera dos códigos de vagas, 
perguntou se há alguma outra demanda sendo estudada pela Reitoria para que seja feita 
remoção entre servidores dos campi onde, embora haja demanda, tem um número maior de 
técnicos para esses campi que tem um número baixíssimo de técnicos. Justificou que vai chegar 
o momento em que ficará praticamente impossível gerenciar o campus pela falta de servidores. 

Willian Silva de Paula 
Explicou que tem conversado com cada Diretor para ver da melhor maneira possível para atender 
as demandas dos campi já após esse período eleitoral, tendo em vista que durante esse período 
não pode fazer nomeações nem remoções. 

Sandra Maria de Lima 
Com relação ao PDI 2019-2023, parabenizou a equipe da PRODIN por estar conduzindo muito 
bem esses trabalhos. Assegurou que, especificamente no Campus Várzea Grande, a metodologia 
proposta está sendo muito boa, estão conseguindo fazer uma discussão muito proveitosa com a 
comunidade, já foi feita a oficina com a comunidade interna, a distribuição dos questionários para 
a comunidade externa e já avistaram o que querem para o campus até 2023. Destacou que 
discutiram com a comunidade, a participação dos estudantes foi muito intensa e isso é muito 
interessante porque conseguem definir, de uma maneira mais clara e mais consolidada, o quanto 
vão precisar de técnico-administrativos e professores. E isso tudo ficou muito claro com a 
metodologia proposta pela PRODIN. 

Ivo da Silva 
Parabenizou uma iniciativa da gestão, especificamente da PROEN, que é a oferta do curso de 
Licenciatura em Pedagogia. Ressaltou que é necessário sensibilizar e que só colocar no site não 
é suficiente. Enfatizou que esse curso é de fundamental importância na qualificação dos 
professores, principalmente aos da área de engenharia. 

Marcus Vinicius Taques Arruda 
Para reforçar algumas datas relativas ao WorklF, informou que a instituição está com edital aberto 
para uma chamada pública que vai até o dia 20 para seleção de 40 projetos que serão 
apresentados no evento, sendo 10 de ensino, 10 de pesquisa, 10 de extensão e 10 de inovação. 
Serão selecionados projetos que já tem resultado, produtos ou processos inovadores e que 
fizeram parte de editais de 2017 e 2018. As inscrições serão via módulo SUAR, exceto os projetos 
de ensino que tem e-mail específico. Disse que todos os editais estão no site do IFMT e pediu 
aos Conselheiros auxílio para divulgação. Manifestou que outra data é do edital de captação de 
recurso. No final do ano passado, foi aprovado o regulamento de captação de recursos para 
eventos da instituição, que visa criar critérios objetivos e isonômicos de parceiros para os eventos 
do IFMT. A primeira experiência foi o edital de captação de recursos para os Jogos do Servidor, 
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captação de recurso para o WorklF. Esclareceu que há várias linhas de aporte de recursos que o 
parceiro pode participar para ter seu nome associado ao evento. O prazo é até 03 de setembro. 
Destacou que é uma prática cada vez mais importante diante das dificuldades orçamentárias do 
Instituto. 

Demétrio de Abreu Sousa 
Destacou que é importante haver um momento de discussão da Instrução Normativa n° 
002/2018, que estabelece os procedimentos a serem adotados para atualização e concessão de 
Adicional de Insalubridade/Periculosidade no âmbito do IFMT, de junho de 2018, porque quando 
as resoluções maiores são feitas, não se pensa em atividade por atividade, por exemplo, a 
atividade docente e a hora-atividade. Lembrou que saíram os laudos que estavam sendo feitos já 
há bastante tempo e advertiu que o preparo da aula não está contemplado na normativa. 

Willian Silva de Paula 
Pontuou que essa discussão é pertinente, porque o que cabe aos gestores é cumprir as 
normativas e legislações e está tentando, da melhor forma possível, trabalhar essas questões da 
insalubridade. Em seguida, sugeriu constituir um grupo de trabalho para fazer esse estudo das 
normas e apresentar ao Conselho para ver as possibilidades de avanço, para cada vez mais 
atender os servidores, não só os técnico-administrativos, mas também os docentes. 

Demétrio de Abreu Sousa 
Explicou que, pelas normativas federais, é necessário ter 20 horas em ambiente insalubre para 
receber o Adicional de Insalubridade. Ressaltou que é preciso pensar na hora-atividade e no 
preparo da aula, que não está previsto na normativa, mas faz parte do trabalho docente. Porque 
se for 20 horas só de aula ou só de projeto, nenhum professor conseguirá atingir a carga horária 
mínima necessária. 

Antonio Nobre da Silva 
Disse ser pertinente a fala do Conselheiro Demétrio com relação à instrução normativa e 
complementou que, além dessa questão, percebeu algumas inconsistências no laudo do Campus 
Cáceres, então pontuou que é importante essa comissão para fazer esses levantamentos. Com  
relação ao PDI, explicou que acha importante a discussão, porque é um planejamento para cinco 
anos, mas está preocupado com o curto prazo para construir esse documento. Nos espaços em 
que esteve presente, percebeu a ansiedade da comunidade por saber que tem tanta coisa para 
discutir num espaço curto de tempo. Chamou atenção para o cuidado em elaborar o Plano de 
Desenvolvimento Institucional com rapidez e esquecer de inserir no documento informações 
importantes. 

Willlan Silva de Paula 

Destacou que isso está sendo bem cuidado pela PRODIN, a qual está fazendo visitas em todos 
os campi para acompanhar os trabalhos. Afirmou que se precisar estender, o prazo será 
reavaliado com a eciiiine ornanjzadora. Ressaltou aue vai tentar fazer o melhor sara aue tenha 
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3 - Ordem do Dia 

Proposta de Aprovação da Normativa da Corregedoria - Processo n° 23188.035350.2017-06, sob 
relatoria do Conselheiro Demétrio de Abreu Sousa - Representante dos docentes. 

Proposta de Alteração do Regimento Interno da CPPD - Processo n°23188.039559.2017-31, sob 
a relatoria do Conselheiro Antônio Nobre da Silva - Representante dos docentes. 

união Ordinária do Conselho Superior 'o IFMT 
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um bom PDI. 

Julio César dos Santos 
Comunicou e convidou todos para participar da Semana de Arte e Cultura e JENPEX de 27 a 31 
de agosto no Campus Alta Floresta. Agradeceu aos servidores e alunos de diversos campi que 
estão contribuindo com esses eventos, principalmente do Campus Cuiabá, Sinop e Guarantã do 
Norte, que irão participar fazendo oficinas e apresentando trabalho. Informou que receberá a 
reunião do CODIR no campus, vai procurar receber e atender da melhor maneira possível e 
aproveitou para manifestar que esse tipo de reunião deve ocorrer mais nos campi do interior, 
inclusive do CONSUP, como está previsto no Regimento, para que todos possam conhecer e 
entrar em contato com a realidade dos colegas de outros campi. 

2.1 - Justificativa de Ausência 

1) Alexis Vinícius de Aquino Leal (Representação Docente): Afastamento por motivo de saúde; 

2) Atua Milhomem da Costa (Representação TAE): Em viagem para divulgação do Processo 
Seletivo 2019/1; 

3) Daphane da Cruz e Silva (Representação Discente): Participação em evento acadêmico; 

4) Silvana Alves Pedrozo Vitalino Barbosa (Representação Entidade Sindical): Tratamento de 
saúde; 

5) Eduardo Driemeyer (Representação Sociedade Civil): Compromisso já agendado. 

2.2 - Solicitação e Justificativa de Inclusão de Pauta 
Não houve. 

2.3 - Solicitação e Justificativa de Exclusão de Pauta 
Não houve. 
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Pauta 

.1 Proposta de Aprovação da Normativa da Corregedoria - Processo n° 23188.035350.2017-
6, sob relatoria do Conselheiro Demétrio de Abreu Sousa - Representante dos docentes. 

relator Demétrio informou que foram feitos alguns pedidos de esclarecimentos e sugestões de 
Iterações por questões jurídicas, visto que a Resolução CONSUP n° 017/2018, aprovada Ad 

Referendum, não previa a figura do advogado do possível acusado. Explicou que essa resolução 
oltou para a Corregedoria, foram acatadas as sugestões em sua integralidade e foi emitido um 

novo documento com as alterações. Esse novo documento encaminhado pela Corregedoria está 
registrado nas folhas 51 a 54 do processo. Em seguida, manifestou voto favorável no que tange à 
nova versão dessa resolução. 

Submeteu-se à votação a Resolução CONSUP n° 017/2018, que aprovou a Normativa da 
Corregedoria do IFMT, sendo APROVADA com alterações pela Resolução n° 041/2018. 

3.2 Proposta de Alteração do Regimento Interno da CPPD - Processo n° 23188.039559.2017-
31, sob a relatoria do Conselheiro Antônio Nobre da Silva - Representante dos docentes. 

O relator Antonio explicou que foi Presidente da Comissão Permanente de Pessoal Docente, a qual 
eve 3 eleições e o primeiro regimento aprovado pela Resolução CONSUP n° 32/2014. Relatou 
ue acompanhou de perto as distorções que existiam nesse documento, uma vez que tinha partes 
úbias e, em novembro de 2017, a CPPD reuniu para fazer uma revisão no regimento e submeteu 
o CONSUP para aprovação. Em seguida, procedeu à apresentação do documento e fez a leitura 

ias alterações sugeridas. Os Conselheiros debateram essas alterações, destacaram os pontos 
questionáveis, deliberaram as proposições de alterações e, posteriormente, votaram ponto a ponto. 

pós as correções realizadas, o relator manifestou seu parecer de concordância com as alterações 
o considerar que todas essas sugestões feitas pelos membros da CPPD procuram dirimir os 

problemas existentes de interpretação do regimento, atendendo as especificações que o regimento 
requer. Em seguida, pronunciou parecer favorável à aprovação de alteração do Regimento Interno 
da CPPD e solicitou ao Conselho Superior a aprovação. 

Submeteu-se à votação o Regimento Interno da Comissão Permanente de Pessoal Docente - 

CPPD, sendo APROVADO pela Resolução n° 042/2018. 

APROVAÇÕES AD REFERENDUM 

1. Tornar sem efeito a Resolução CONSUP/IFMT n° 028, de 24/04/2018, que autoriza c 
afastamento do país do servidor Willian Silva de Paula, para participar do Curso de Formação de 
3estores na Colômbia, no período de 15 a 26/07/2018. APROVADO pela Resolução n° 039/2018 
le 10/07/2018. 
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DISTRIBUIÇÃO DE PROCESSOS PARA RELATORIA: 

1. Minuta do Regimento interno do Fórum Permanente de Tradutores Intérpretes de LIBRAS - 
Drocesso n° 23188.002260.2018-76 - Relatora: Débora Neves de Meio 

. Despacho n° 01/2018 - Edital n° 51/2018 - Livia Maschio Fioravanti - Processo n 
23188.003366.2018-22 - Relator: Emerson Augusto Miotto Corazza 

6. Recurso hierárquico - Enzo Victorio Franco - Processo n° 23444.001289.2018-06 - Relator: 
Emerson Augusto Miotto Corazza 
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2. Autorizar, Ad Referendum, o afastamento do país do Reitor para assinar Acordos de Cooperação 
Técnica com Universidades Americanas em Virgínia e Washington e participar do Fórum de 
Educação Global promovido pela Radford University, nos Estados Unidos, no período de 16 a 
23/08/2018. APROVADO pela Resolução n°040/2018, de 09/08/2018. 

li Veggi Atala Junior 
O Conselheiro Ali Junior disse que se sentiu incomodado porque percebeu a ausência de alguns 
onselheiros por motivos simples e orientou que é importante sempre dar prioridade às reuniões do 

Conselho Superior. 

illian Silva de Paula 
Reconheceu a fala do Conselheiro Ali Júnior acerca da importância desse Conselho e informou 
ue haverá uma reunião extraordinária em setembro para discutir bem alguns documentos. Um 
eles é o Regimento do CONSEPE, uma vez que os PPC's não vão mais para o CONSUP, mas 
precisa atender as demandas dos campi. 

Dimorvan Alencar Brescancim 
respeito do Regulamento de Atividades Docentes, o Conselheiro Dimorvan esclareceu que a 

CPPD pediu mais um prazo para poder discutir o documento. Esse regulamento foi elaborado pela 
omissão responsável, inicialmente presidida pelo prof. Ghilson e depois pelo prof. Levi, que 
laborou uma proposta de regulamento de atividades docentes em substituição à Resolução 

046/2013. Destacou que esse documento foi discutido nas bases e foi colocado sob sua relatoria e 
do Evertom. Explicou que antes da comissão entregar, foi publicada a portaria 17, então eles 
alteraram e a proposta já atendia a referida portaria, mas a base não discutiu a portaria 17 e, 
quando foi para relatoria, os campi começaram a questionar para poder discutir de novo. Lembrou 
que o Conselho autorizou que abrisse um prazo para a CPPD e os NPPD's discutirem novamente 
a proposta apresentada pela comissão e que foi decidido em reunião que esse documento com as 
sugestões iria para Procuradoria e DSGP para um parecer para depois a relatoria ser feita. 
Lembrou ainda que o Evertom se afastou e o Conselho autorizou a participação dos conselheiros 
Antonio, Marcelo e D, a. Em seguida, informou que naquele dia tinha uma reunião com o Reitor, 
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ENCERRAMENTO 
Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às dezesseis horas e vinte e 
cinco minutos, no Auditório da Reitoria, encerrou-se a 351  Reunião Ordinária do Conselho 
Superior do IFMT. O Presidente do CONSUP agradeceu a disposição e a participação dos 
membros deste Conselho. 
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DSGP e com o Procurador para tratar do entendimento deles sobre as sugestões apresentadas 
pela CPPD. Se ficasse arredondado, disse que iriam fazer a relatoria para, em breve, apresentar 
os demais conselheiros. 

Ii Veggi Atala Junior 
Pediu informações sobre o andamento do processo do Regulamento para Afastamento de 
Servidores para Atividades de Capacitação - RASAC. 

ulio César dos Santos 
O Conselheiro Julio esclareceu que o regulamento foi publicado no site da instituição para consulta 
pública para recolher as Contribuições da comunidade. Foi dado um prazo de 30 dias, o qual 
ncerrou no dia 08/08/2018 e, então, os relatores farão reuniões com a comissão anterior para 
aber por que algumas questões que foram colocadas não foram acatadas. Posteriormente, 

chegarão a uma versão do documento que será disponibilizada aos conselheiros, que terão um 
período para dar sugestões para chegar à versão final da proposta. Comunicou que não tem prazo 
sefinido para votação. 

Grupo de Trabalho 
Foram selecionados os Conselheiros Chalani Kinthia de Freitas, Demétrio de Abreu Sousa e 
Marcelo Ferreira de Arruda para comporem um Grupo de Trabalho para estudo das normas para 
tualização e concessão de adicional de insalubridade e periculosidade no âmbito do IFMT. 

'Ii Veggi Atala Junior 
Indagou sobre a situação do processo do ponto eletrônico. 

andra Maria de Lima 
A Conselheira Sandra explicou que, na última relatoria desse processo, definiu-se que o 
regulamento para uso do ponto eletrônico fosse amplamente discutido por toda a comunidade e 
que começasse a ser discutido na CPPD, para que os NPPDs levassem aos campi e, junto com a 
ClS, discutissem e enviassem as contribuições. 
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ASSINATURAS  

Willian Silva de Paula 
Presidente do Conselho Superior 141 I6á1J6iJ 
Demétrio de Abreu Sousa 
Representação Docente 

Marcelo Ferreira de Arruda 
Representação Docente 
Antonio Nobre da Silva 

- Representação Docente 
Claudionor Nunes Cavalheiro 
Representação Docente 
Ali Veggi Ata la Junior 
Representação Técnico-Administrativo à, 

Chaiani Kinthia de Freitas 
Representação Técnico-Administrativo 

Edna Pereira dos Santos Ferreira 
Representação Técnico-Administrativo 
Débora Neves de Meio 
Representação Técnico-Administrativo jfj1Á2/TUí-&4/ Okj, y'\'29 
Rodrigo Vargas de Oliveira 
Representação Discente 
Jéssica Paganotti de Oliveira 
Representação Discente (1icO-. f &,y&Li dp OiiUJiw. 

Elias da Silva Vasco Junior 
Representação Discente 00'5/J\ 
Aline Alves de Souza 
Representação Discente & 
Karlla Tieko Moraes Sasaki 
Representação Sociedade Civil - 
Cleber Irineu Rodrigues da Silva ----------------- 

Representação Egressos 
Marcus Vinicius Taques Arruda 
Representação Colégio de Dirigentes 
Sandra Maria de Lima 
Representação Colégio de Dirigentes 
Julio César dos Santos 
Representação Colégio de Dirigentes 
Dimorvan Alencar Brescancim 
Representação Colégio de Dirigentes 
Emerson Augusto Mioto Corazza 

 

Representação Ministério da Educação 
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Conselheiros Suplentes COM TITULARIDADE nesta Reunião 

Ivo da Silva 
Representação - Técnico-Administrativo 
Eliel Regis de Lima 
Representação - Entidade Sindical 

Osvaldo Júnior Cavalcante Silva 
Representação - Discente 
Anderson Plattini do Nascimento Eickhoff 
Representação - Docente 
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Secretária 

Isabela Silva Campos 
Secretária Executiva 
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